

Freitag, der 19.01.18

Wollen Sie leben

von Br. Thomas Gebhardt

Matthäus 19:17

Er aber sprach zu ihm: Was nennst du mich gut? Niemand ist gut als Gott allein! Willst du aber in das Leben eingehen, so halte die Gebote!

Dieser Mann, der da zu JESUS kommt, sieht in JESUS nicht den lebendigen Gott, der auf diese Erde gekommen war um zu erretten. Dieser Mann sieht JESUS als guten Meister. Deshalb ermahnt JESUS diesen Mann: "Niemand ist gut als Gott allein!"

Viele erkennen nicht, dass in JESUS Gott persönlich zu uns auf die Erde kam. Sie sehen in JESUS nur einen guten Mann. Aber es gibt keinen guten Menschen auf dieser Erde. Dies zu erkennen ist das Geheimnis, wie Sie errettet werden können. Sie müssen erkennen, dass Sie nicht gut sind und deshalb Errettung brauchen.

Wir müssen auch feststellen, dass wir, was auch immer geschieht, nie wirklich gut werden können, denn: "Niemand ist gut als Gott allein!" Nun mag es einige Leute geben, die versuchen zu tun, was JESUS diesem Mann sagte: "halte die Gebote"! Aber hilft das wirklich?

Hilft das wirklich, wenn Sie die Vorstellung haben, durch das Halten der Gebote ewiges Leben zu erhalten, und sich alle Mühe geben, dies zu tun? Lassen Sie mich Ihnen etwas aus fast 50jährigem Dienst für den Herrn sagen; Ich habe noch nie jemanden gesehen, der durch das Halten der Gebote errettet wurde! Denken Sie an das "Wort zum Tag" von gestern. Es ist unmöglich, sich selber zu erretten durch gute Werke.

Errettung ist etwas, was Sie sich nicht erarbeiten können, sondern was Gott Ihnen schenkt, weil ER Sie liebt und gnädig ist. Errettung ist ein Akt der Gnade Gottes. Wissen Sie, was Gnade Gottes ist? Gnade Gottes ist, dass Sie jetzt diese Zeilen lesen.

Dass Sie jetzt hören, dass Gott Sie so sehr liebt. Dass Gott in JESUS auf diese Erde kam. Dass JESUS die Strafe auf sich nahm, die Sie verdient hätten, und für Sie den Weg freimachte, damit Sie ewiges Leben haben können. JESUS blieb nicht im Grab, sondern Er kam aus dem Grab und lebt. So brauchen auch Sie nicht mehr im Grab der Sünde und des Todes zu bleiben, sondern dürfen mit JESUS leben.

Jesus fragte diesen Mann: "Willst du aber in das Leben eingehen". Er wollte, deshalb kam er zu JESUS. Nun steht JESUS vor Ihnen und fragt Sie: "Willst du aber in das Leben eingehen?"

Was antworten Sie? Kommen Sie morgen wieder und lesen Sie, wie es mit dem Mann weiterging und was der Herr mit Ihnen vorhat. Gott segne Sie! Ihr Thomas Gebhardt